

Besuch der Landesgartenschau

Im Rahmen unseres Naturprojektes besuchten die 3. und 4. Klassen die Landesgartenschau in Torgau. Alle Klassen absolvierten eine Rallye. Mit Karte und Stift bewaffnet erkundeten die Kinder den Park und entdeckten viele interessante Dinge (Streichelzoo, Kirchenwälder, Kunstwerke, verschiedene Baum- und Blumenarten). An jeder Station beantworteten die Kinder Fragen und erhielten damit einen Code. Damit konnte eine Schatztruhe mit kleinen Überraschungen geöffnet werden. Im Grünen Klassenzimmer erfuhren sie bei unterschiedlichen Veranstaltungen wissenswertes über die Tiere des Waldes und den Strom. Die restliche Zeit verbrachten wir auf großartigen Spielplätzen, und es gab bei herrlichem Wetter Eis, Essen und Getränke. Das war ein schöner Ausflugstag.

